

Bükeburg - Ortsteil Bergdorf zur "Hansazone" erklärt

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 12. August 2016 um 09:29 Uhr

Das geht nun garnicht

Ortsschild-Foul eines Rostock-Fans: Ortsteil Bergdorf zur "Hansazone" erklärt

Freitag 12. August 2016 - **Bükeburg (wbn). Clares Foul am Ortseingang. Ein offenbar bekennder Fußballfan des ostdeutschen Club Hansa Rostock benannte gestern kurzerhand den Bükeburger Ortsteil Bergdorf in "Hansazone" um.**

Ein unbekannter Radfahrer, so die Schilderung eines Verkehrsteilnehmers, beklebte das Ortsschild, aus Richtung Ahnsen kommend, mit mehreren Hansa Rostock Vereinsstickern.

Fortsetzung von Seite 1

Aus dem Schriftzug Bergdorf wurde "FC Hansa Rostock" mit dem darunter angebrachten Ortsteil "Hansazone". Der Bauhof der Stadt Bükeburg wird die Sticker entfernen und die Souveränität Bergdorfs wieder herstellen.